



学習発表会ありがとうございました

11月12日(日)に学習発表会を行いました。本年度は円形校舎の体育館で行う最後の開催で、また4年ぶりに制限なしでの開催となりました。

各学年、これまで学習した歌や演奏、表現や発表の技術を用いてよりよい発表となるよう趣向を凝らしたり、一人一人が工夫したりして練習から取り組んできました。

当日は数日前までの陽気から一転肌寒い一日となり、緊張も重なって表情が硬い児童も見られましたが、保護者の皆様の温かいまなざし、拍手にも支えられ、どの学年も練習の成果を存分に発揮し、演技・演奏することができたと思います。

教職員一同、子どもたちのがんばりと成長の大きさに触れることができ、嬉しく思っています。保護者の皆様には、座席の譲り合いや児童の優先退場、片付けなど、ご協力いただきありがとうございました。またPTA執行部の皆様には、朝早くから寒い中での受付や出入り口の整理などを担当して頂き、本当にありがとうございました。

| | | |
|---|--|--|
|  |  |  |
| 1年生 劇「おばけじそう」 役になりきり、台詞や動作のやりとりをお話の楽しさが伝わるように、心を合わせてやりきりました。 | 2年生 音楽発表「かがやけ！2年1組 きらりとかがやく32人のたいよう」 合奏は心を1つにして演奏しました。来ていただいた方に喜んでいただけるよう笑顔いっぱい頑張りました。 | 3年生 朗読・総合的な学習の時間発表「じごくのそうべえ港町へ行く」 「じごくのそうべえ…」は、みんなで助け合ったり、力を出し合ったりして力を出し切りました。 |
|  |  |  |
| 4年生 合唱・合奏・表現「奏でよう！あなたとわたしで」 練習した成果を出し切り、合奏や合唱を披露しました。最後にサプライズで呉氏が来てくれ、一緒にダンスを踊りました。 | 5年生 音楽劇「音ののって世界を旅しよう」 歌やリコーダー演奏をはじめ、ダンス、カップス、ストンプなど、たくさんの音楽を披露しました。音の楽しさを伝えることができました。 | 6年生 合奏・表現「宇宙戦艦ヤマト、ソーラン節」 「全力・全開・全集中」を合言葉に練習を重ねてきました。合奏・表現「宇宙戦艦ヤマト、ソーラン節」で見ている人に感動を与えられるよう頑張りました。 |

★スクールカウンセラーの紹介★

スクールカウンセラー澤井知哉(さわいともや)先生

【児童のみなさん】何か困ったこといやなことがあったとき、
何だかイライラモヤモヤするとき
ちょっと聞いてほしいというとき

【保護者の皆様】お子さんのこと、友達との関係、家庭での生活、学習についてなど子育てのことを相談してみませんか。

2学期の相談日 12/7(木)午前

★教育相談窓口★

○学校電話番号

0823-21-3015

○相談担当

古谷教頭 吉本教諭 富永教諭
宮本養護教諭

○相談場所

保健室あるいは相談室など 

○事前に連絡をしてお越してください。

相談日以外でも対応しますので、遠慮なく相談してください。

港町小学校建替えに伴う仮設校舎の建設について③



令和6年4月1日から仮設校舎(二川まちづくりセンター隣接地)への移転に伴い通学路が延長となります。子どもたちは、国道31号線「マリパーク西入口(住田屋)」の横断歩道を渡って登校します。子どもたちが横断する横断歩道には、要望通り「歩行者横断注意」の路面標示を入れていただきました。

また、11月29日(水)には、ロードレースの試走と合わせて全学年登校訓練を行いました。

呉子どもを守る会議

呉市では、例年11月1日の「ひろしま教育の日」に合わせて、子どもたちが安心して登校できるようあいさつ運動や声かけ運動などの啓発活動を実施しています。今年度は、来年度からの新しい通学路で多くの児童が横断することになる「マリパーク西入口」交差点(住田屋前)で、登校する子どもたちや市民の方に、あいさつや声かけを行いました。ご協力してくださったPTA・地域の皆様、ありがとうございました。



1・2年 安佐動物公園社会見学

11月17日(金)に、1・2年生合同で安佐動物公園に社会見学に行きました。2年生がリーダーとなってまわりを守りながらいろいろな動物を見てまわりました。2年生の活躍のおかげで楽しく過ごすことができました。



3年 消防署見学 4年 海上保安大学見学

11月6日(月)に、4年生は海上保安大学校の見学に行ってきました。

11月21日(火)に、3年生は呉市西消防署の見学に行ってきました。

普段見ることができない道具やどんな仕事をしているのか教えていただきました。自分たちのためにがんばって働いてくれていることに気付くことができました。



5年 二川クリーン活動



両城中学校区(両城中, 両城小, 港町小)では、合同で活動を行っています。11月27日(月)には、本校5年生、両城小学校5年生、両城中学校7年生が二川マリパークを清掃する「二川クリーン活動」を行いました。小中合同で縦割班を作り、それぞれの場所を清掃しました。中学生が小学生と一緒に掃除をしたり、掃除を教えたりすることで自己有用感を高め、自信につなげることができました。